

Juan Ignacio Larraz Plo
Presidente UAITIE
Avenida de Pablo Iglesias 2, 2º
28003, Madrid.
TEL: 91 554 18 06/09



UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN LA INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

Estimados amigos y compañeros:

Como continuación a nuestra Circular nº 15/2020, y con motivo de la situación de carácter excepcional de crisis sanitaria que estamos sufriendo de forma global, ocasionada por la propagación del coronavirus (COVID-19), queremos hacer un nuevo llamamiento a todas nuestras Asociaciones territoriales.

Como sabéis, recientemente hemos puesto en marcha la plataforma de retos de crowdsourcing: www.engineidea.es, al servicio de soluciones para hacer frente al COVID-19. y **hemos lanzado un reto solidario en abierto apelando a toda la comunidad de ingenieros sin importar especialidad**, diseñadores, makers, científicos, biomédicos, especialistas técnicos, en definitiva, cualquier persona o profesional que quiera proponer soluciones en el reto publicado, "*Medidas técnicas en la lucha contra el COVID-19*" <http://www.engineidea.es/Challenges/Details?uid=a0869835-3283-4164-a126-a5d6454ae39e>.

Esta plataforma también permite que todos los Colegios/Asociaciones podáis liderar posibles iniciativas de vuestros colegiados/asociados y encauzar la demanda que muchos de nuestros colegas os están demandando. No es momento de dividirnos, sino todo lo contrario, **debemos aunar todos nuestros esfuerzos** en esta grave situación y **reconducir a nuestros ingenieros** que actualmente están confundidos y se encuentran desperdiciando su talento solidario en iniciativas inútiles, estériles y en algunos casos fraudulentas. Engineidea es una plataforma seria y veraz que asegura la propiedad intelectual e industrial de las iniciativas de nuestros ingenieros y así poder ayudarles a desarrollar sus proyectos y ponerlos al servicio de la sociedad con el rigor de nuestras Instituciones.

Rogamos la mayor difusión y apoyo en redes sociales a nuestra iniciativa, circulares internas a asociados, y cualquier medio que dispongáis para que nuestra voz sea solo una para la ingeniería.

Actualmente el reto se ha actualizado y se priorizan las siguientes líneas, en las que se deben hacer un mayor hincapié:

- Empresas e ingenieros para diseñar y fabricar mascarillas sanitarias, protecciones, diseños viables de mascarillas para la ciudadanía.
- Empresas e ingenieros para diseñar y fabricar respiradores artificiales, sus componentes, diseños asequibles, sencillos y viables.
- Diseño y creación de aplicaciones digitales colaborativas entre personas para suministro de bienes de necesidad o para acompañamiento a personas vulnerables y grupos de riesgo. Adaptaciones de las plataformas existentes a usuarios de bajo nivel tecnológico.
- Empresas e ingenieros para la organización logística colaborativa entre makers, proveedores, contactos médicos y técnicos para la fabricación de prototipos y dispositivos viables.

Los ingenieros desempeñamos una labor primordial en esta sociedad para proveer de servicios y soluciones técnicas a la ciudadanía. Es necesario que todos los ingenieros y

empresas de ingeniería se unan a esta lucha que es de todos, y por ello **desde la UAITIE ponemos nuestra plataforma: www.engineidea.es al servicio de la sociedad ¡Os necesitamos ingenieros!**